



LA RESPONSABILIDAD TIENE ALAS, NO CADENAS

Ilda Castillo Vázquez¹, Claudia Verónica Trujillo González², Magda Sagrario Velazquez LOpez² y Blanca Estela Monroy Castillo³

1 Centro Universitario de la Ciénega, Universidad de Guadalajara, 2 Centro Universitario de la Ciénega, Universidad de Guadalajara, 3 Centro Universitario de Ciencias Exactas e Ingeniería. ildacasva_66@hotmail.com

Actualmente los profesores que impartimos clases a los Universitarios nos encontramos con la apatía, el desánimo y la irresponsabilidad de la gran mayoría de nuestros alumnos, es preocupante para nosotros como docentes, para los padres de familia y para la sociedad ya que los jóvenes son el futuro de nuestro México, de aquí que la presente investigación pretende investigar las principales causas por las que nuestros alumnos no cumplen con sus responsabilidades.

El método a seguir en la presente investigación es el Cuantitativo y el Cualitativo ya que pretende analizar el comportamiento de los alumnos, que piensan, como se comportan, cuales son sus metas, sus pasatiempos favoritos para encausarlos y formarlos con Responsabilidad.

En la presente investigación el 70% de los alumnos de la carrera de Abogados señala que entraron a la carrera porque sus padres lo decidieron y el 30% de los alumnos eligieron la carrera porque no quedaron en la carrera de su elección, si bien no podemos ver siempre con claridad las repercusiones de nuestras acciones y de las reacciones en cadena que provocamos, es indispensable mostrar una fortaleza y asumir cualquier responsabilidad que tengamos en sucesos posteriores.

La toma de decisiones es un tema concerniente a todos, algo que utilizamos en todo los momentos de nuestra vida, siempre estamos tomando decisiones, desde aquellas pequeñas hasta aquellas grandes que provocan cambios en nuestra vida, como la carrera que estudiamos o con quien nos casamos, cada persona, al tener experiencias, construcciones mentales e influencias diferentes, afronta los problemas también de forma diferente, por lo que cualquier método que se utilice debe adaptarse.